Sozialer Stadtrundgang im Kleinbasel

Die Mitglieder der FDP Riehen trafen sich vergangene Woche zu ihrer Generalversammlung im Kleinbasel. Zuerst begaben sie sich auf eine eineinhalbstündige soziale Stadttour des Vereins Surprise und liessen sich an verschiedenen Stationen über Wohnheime, Essensausgaben und Beratungsstellen für Sozialbedürftige orientieren. Nach der bewegenden und aufschlussreichen Tour kamen die Riehener Freisinnigen für die GV im urigen Keller des Restaurants Fischerstube zusammen. Präsident Andreas Zappalà begrüsste die Mitglieder sowie die beiden Ehrengäste, Regierungsrat Baschi Dürr und Kantonalpräsident Luca Urgese,

Präsident Andreas Zappalà, Vizepräsident Carol Balthermia, Kassier Stephan Villiger, Sekretärin Michelle Borner sowie die beisitzenden Vorstandsmitglieder David Pavlu, Sarah Cruz Wenger, Sandra Siehler Wagner und Dieter Nill (letzterer als Einwohnerrat ex officio) wurden in ihren Ämtern bestätigt. Neu wurde Vorstandsmitglied Denise-Blanche Gilli zur Vizepräsidentin gewählt. Alle Anwesenden gratulierten ihr und Andreas Zappalà betonte, dass es früher immer zwei Vizepräsidenten oder -präsidentinnen gegeben habe. Dem erweiter-



Die neue Vizepräsidentin der FDP Riehen, Denise-Blanche Gilli. Foto: zVg

ten Vorstand gehören Gemeinderätin Silvia Schweizer sowie die Einwohnerräte Christine Mumenthaler, Elisabeth Näf und Daniel Wenk an.

Nach dem geschäftlichen Teil genossen die FDP-Mitglieder das gesellige Zusammensein in der Fischerstube bei Apéro, Abendessen und Ueli-Bier.

Sandra Siehler Wagner, Vorstand FDP Riehen